

ABSTRAK

Marta, Anisa Dwi. 2022. Pengaruh Layanan Bimbingan Kelompok Terhadap Motivasi Menyelesaikan Skripsi Mahasiswa Yang Berasal Dari Keluarga *Single Parent* FKIP Universitas Muhammadiyah Metro. Skripsi. Jurusan Ilmu Pendidikan, Program Studi Bimbingan Dan Konseling, Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan. Universitas Muhammadiyah Metro, Pembimbing (I) Agus Wibowo, M.Pd., Pembimbing (II) Hadi Pranoto, M.Pd.

Kata Kunci : Bimbingan Kelompok, Motivasi, Penyelesaian Skripsi, *Single Parent*.

Motivasi adalah dorongan yang timbul dari dalam diri seseorang untuk melakukan sesuatu atau tindakan. Rumusan masalah yang terdapat dalam penelitian ini adalah Apakah terdapat pengaruh layanan bimbingan Skelompok terhadap motivasi menyelesaikan skripsi mahasiswa yang berasal dari keluarga *single parent* FKIP di Universitas Muhammadiyah Metro. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui besarnya pengaruh layanan bimbingan kelompok terhadap motivasi menyelesaikan skripsi mahasiswa yang berasal dari keluarga *single parent* FKIP di Universitas Muhammadiyah Metro.

Metode penelitian kuantitatif eksperimen dengan jenis penelitian *One Pretest-Posttest Desain*. Populasi dari penelitian ini yaitu mahasiswa angkatan 2018 Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan di Universitas Muhammadiyah Metro yang memiliki orang tua tunggal atau yang berasal dari keluarga *single parent* yaitu sebanyak 6 mahasiswa. teknik yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik *Purposive Sampling*. Analisis data menggunakan uji-t diketahui $t_{hitung} = 9,889 > t_{tabel} = 2,571$. Terjadi peningkatan skor *pretest* sebesar 92,167 dan skor *posttest* memiliki peningkatan sebesar 122,167, dengan kenaikan skor sebesar 30,5. Ini menunjukkan bahwa layanan bimbingan kelompok memiliki pengaruh terhadap motivasi menyelesaikan skripsi mahasiswa yang berasal dari keluarga *single parent*.

Kesimpulan yang terdapat dalam penelitian ini yaitu terdapat pengaruh layanan bimbingan kelompok terhadap motivasi menyelesaikan skripsi mahasiswa yang berasal dari keluarga *single parent* fkip universitas muhammadiyah metro. Saran dalam penelitian ini adalah untuk meningkatkan kerjasama dengan beberapa motivator guna memberikan seminar motivasi sebagai perhatian bagi mahasiswa tingkat akhir yang sedang dalam proses penyelesaian skripsi.